

笑いとともに新たな年を祝う

～女性会新年会を開催～

新潟商工会議所女性会（田中久美子会長）は、2月1日に新年会を開催しました。

今回は「新潟弁で語る漫談師」中野小路たかまる氏を講師に迎え、「笑って学ぼう！振り込め詐欺防止」と題する新春講演会を、参加者43名で行いました。

元警察官である中野小路氏は、「振り込め詐欺の手口は非常に巧妙で、自分は大丈夫」と思っている人ほど被害に遭いやすいので気をつけて欲しい」など、ユーモアと事例を交えて注意喚起を行ったほか、市販され



温かみのある新潟弁で笑いを誘う中野小路氏

ている「振り込め詐欺撃退電話機」も有効であると説明しました。講演会終了後は懇親会を開催し、和やかな雰囲気の中で会員同士の交流を深めました。

空港の民間委託に関する講演会を開催

～輸送業部会・国際貿易委員会～



仙台国際空港の取組について説明する岡崎氏

輸送業部会（高橋浩部会長）と国際貿易委員会（高橋和郎委員長）は、2月6日に国土交通省航空局 空港経営改革推進室企画調整官の安井弘樹氏と仙台国際空港(株)取締役営業推進部長の岡崎克彦氏を招き、今後の空港運営に関する講演会を開催しました。参加者は45名。

安井氏は、我が国の国管理空港は、

各施設の運営主体がバラバラという問題点があったが、「運営権」の「民間委託」であるコンセッションを利用することで、安定的で自由度の高い運営を可能にし、利用者ニーズを反映した質の高いサービスを提供することが期待されると説明しました。また、コンセッションは、あくまでも「民間委託」であって、「民営化」とは違い、安全性や利用者の利便性確保の最終責任は国が負うと強調しました。

岡崎氏は、「仙台国際空港の将来イメージは『プライマリー・グローバル・ゲートウェイ』であり、東北を発着する旅客に一番に選ばれ、東北で最も重要な航空貨物の拠点を目指している」と述べ、目標達成に向けた様々な取組について説明しました。

Excelを使った業務効率化を学ぶ情報・サービス業部会セミナーを開催

2月7日、情報・サービス業部会（野沢慎吾部会長）は、フロンティアアリンク(株)代表取締役社長の佐藤啓氏を講師に招き、「やってみよう！事務職が貢献できる生産性向上の第一歩『Excel』を使ったカンタン業務効率化！」と題したセミナーを開催しました。参加者は91名。

佐藤氏は、「ITを使った業務効率化は大きなシステムを導入する必要はなく、身近なことから始めら

れる。各社員が行うパソコン操作の小さな無駄な動き一つひとつ改善していくことで、かなりの効率化を図ることができる」と述べました。

その後、東京オフィスにいる専門講師とネット回線を結んで、実際に画面を操作しながら、オートフィルの使い方のコツ、IF関数、VLOOKUP関数、文字列データの結合など、覚えておくと便利な機能を解説しました。



熱心に聴講する参加者

従業員のがんに備え

事業主に求められること ～健康経営推進セミナーを開催～

教育福祉医療部会（渡邊毅部会長）は、2月6日に参加者80名で健康経営推進セミナーを開催しました。講師のキャンサー・ソリューションズ



自身の経験から健康経営の重要性を語る桜井氏

(株)代表取締役社長の桜井なおみ氏は、平成28年に改正された「がん対策基本法」のポイントや、今後、企業に求められる対策について、自身の会社での経験を踏まえながら説明しました。

桜井氏は、「がんを患った就労者のうち、現在3人に1人は仕事を辞めているのが現状であり、その背景には仕事と治療の両立できる環境整備が不十分といったことがある。労働環境を整え、従業員の健康に配慮した経営を行うことで、業績アップや人材確保にも良い影響を与える。がんに対して、国民が広く理解や関心を深め、患者が円滑な社会生活を送られるようになって欲しい」と締めくくりました。

建設・不動産業部会（本間達郎郎部長）は、2月21日、(株)HUGRES代表取締役の内田ひとみ氏を講師に、「採用・育成方法を見直す積極的な戦略〜人手不足の今こそ、欲しい人材獲得のために〜」と題した講演会を開催しました。参加者は28名。

内田氏は、少子高齢化に伴う労働力の減少により、慢性的な採用難は今後も続いていくと考えられることから、これからの採用方法は、人を通じて顔が見える「リファラル（紹介、推薦）採用」の強化や社員の様子や職場の雰囲気が見えるSNSでの



採用・育成強者になるためのヒントを学ぶ参加者

これからの採用・育成方法を学ぶ
建設・不動産業部会講演会を開催

2月26日、古町通7番町地区（大和新潟店跡地）第一種市街地再開発事業施設建築物新築工事に関する安全祈願祭ならびに着工祝賀会が開催されました。

平成22年の大和新潟店閉店以来、関係者の熱意で進められてきた同地区再開発事業は、平成27年に都市計画決定を受け、昨年より既存建物の



祝賀会で祝辞を述べる廣田副会長

古町通7番町地区（大和跡地）
市街地再開発事業 新築工事着工

発信が重要であると説明しました。

また、社員の印象は企業の印象に直結しているため、採用担当者もコミュニケーションスキルを高め、自社の魅力発信役を努めなければならぬと強調しました。

日刊にいがた
WEBタウン情報
http://tjniigata.jp/ 日刊にいがた

第一印刷所グループ Gekkan Niigata 月刊にいがた

ご存じですか？
会社の株を後継者に一括で渡しても
✓ 社長を辞めなくても良い
✓ 贈与税がかからない
✓ 後戻りができる
新しい方法を。詳しくは、
新潟市東区中島 2-1-31
電話 025-384-0306
自社株信託.com 検索

川岸 一夫
新潟県司法書士会所属

不動産鑑定・コンサルティング

- ◆ 売買・交換・担保・賃貸・M&A・相続・事業承継対策。
- ◆ 任意整理・債権譲渡・訴訟・現物出資・時価減損会計。

不動産鑑定士 伊藤 正弘

株式会社 北辰鑑定リサーチ

新潟市中央区学校町通2番町598番地32
Tel 025-222-2134
Fax 025-222-2133 E-mail:hokushin@hokushin.info

会議・講演会・研修会・試験会場・展示会場
JR新潟駅直結の
ガレッソホール
をご利用下さい。

(懇親会、パーティーも承ります)

御予約
お問合せは
花園都市開発株式会社
〒950-0086 新潟市中央区花園1-2-2
Tel. 025-248-7511 Fax. 025-240-7300
URL http://www.garresso.jp

解体工事が進められていました。

新築工事の着工にあたり、当日は、現場において関係者による厳かな安全祈願祭が挙行された後、祝賀会が行われ、北陸地方整備局長や新潟市長、当所の廣田幹人副会長が来賓祝辞を述べました。

同ビルには、市役所機能の一部移転も予定されており、中心市街地活性化への貢献が大いに期待されます。